

銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1953



波崎弁天公園の桃の花 (提供:宮内勝利会員)

第1953 例 会 平成24年4月24日

鐘 … 木村 貞夫 会長 ロータリーソング … 手に手つないで 来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動·家族委員会

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長

誕 生 祝 … なし

結婚記念日 … 大内 恭平 会員(4月21日) 来週のプログラム(平成24年5月1日)

入会記念日 … 星 安広 会員(4月19日)

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

卓 話

「味に秘める想い」 泉川 徳士 会員

出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会

「創立40周年を迎えて」

大内 恭平 会員

お食事「銚子プラザホテル」

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011~2012 年度 R I 会長 カルヤン・バネルジー



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 真実かどうか
- 2) みんなに**公平**か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなの**ためになるか**どうか

第1952回例会(平成24年4月17日)

会長挨拶

木村 貞夫

「結婚相手の条件はくつがえされるからおもしろい」 私が結婚を不合理だけれどもおもしろいものだと思う

のは、野獣が落とし穴に落ちるのと同じように、人間が ワナに捕えられることがある、ということである。「背の 低い人だけはいや」と言っていた女性が、数年たってみ ると、自分より背が低く、そのために一層総身に知恵が 廻っているように見える賢げな青年によりそっているこ とがある。彼女は一生、「ハイヒールはいてダンス踊れる 相手と一緒になりたかったわ」と言うような愚痴を言っ て見せるかもしれないが、心の中では現在の夫との生活 を貴重に思うようになっている。

この価値観の突然の変質、物の考え方の成長が、本来、 結婚が平凡な私たちにもたらす比類なく大きな贈りもの である。それにはまず相手に会わなければならない。そ れから結婚にすすむかどうかを考えても遅くない。結婚 を望むと言いながら、会わない前に条件をつける人、と いうのは、結婚をではなく、「商取引」を望んでいるので あろう。

1・ガバナー事務所より

講演会(ローターアクトクラブ公開シンポジウム)の ロータリークラブへのPRのお願い 受領

2・ロータリー米山記念奨学会より

ハイライトよねやま 145

受領

☆凋報受領 八日市場RC

卓

「職員のモチベーションを高める方策について」

銚子警察署 署長 押井 信義 氏 銚子警察署長の押井でございます。皆様には、平素か

ら警察業務の全般にわたり、ご支援、ご協力を賜り、こ の場をお借りして改めて御礼を申し上げます。

さて、今日は、 「職員のモチベー ションを高める方 策について」と題 してお話しいたし ます。当警察署も 民間企業として考



えますと100名を超える大きな会社ということにな り、銚子市内の治安を守るために活動し、実績を上げな ければならないということになるわけです。そこに働く 職員のモチベーションを維持向上させるために、いろい ろと苦労をし、かつ工夫を凝らしているところでありま

その一つとして、「家族研修会」を実施しております。 現在、県警では「職場の仲間と家族と歩む充実した警 察人生」というスローガンの元、各警察署等で「家族研 修会」を開催しています。これは、警察署に家族を招待 し、家族と共に組織愛を深めて帰属意識を醸成し、家族 愛を深めて職務に専念できる家庭環境を充実し、ひいて は警察官としての誇りや使命感を醸成していこうとする ものであります。

今回実施した結果として、家族からは

- ・ 署内の雰囲気を感じることができとても参考にな った。
- 普段家では、仕事の話、職場の話をしないので、 様子がわかりませんでしたが、今日参加し、なか なか良い環境の元で仕事していることがわかり安心 した。

といった意見が聞かれ、帰属意識や家族愛を少しでも深 めることができたのではないかと思っています。

次に二つ目は、「タイムリーな賞揚」であります。

少し前になりますが、ひき逃げ事件があり、すぐに犯 人を発見確保した捜査員に対して、その功労に報いるべ く「署長即賞」を授与いたしました。実績を挙げたら、 職員の熱い思いが冷める前に表彰をすることが何よりも モチベーションを向上させる絶好の機会ではないかと思 います。逆に、不適正な業務等をしたならば、それなり のペナルティーを科すことも忘れてはならないことであ ります。士気を高めるためには、信賞必罰をしっかりと 実践すべきことだと考えております。

三つ目は「リーダーたる所属長の心根」ではないかと 思っております。

部下職員はいつもリーダーたる社長や所属長の一挙手 一投足を観察しています。私ごとではありますが、いつ も部下は私の発言に注視し、行動を見ている、見られているという認識をもって仕事をしています。私自身が横柄な発言や不適切な行動をすれば、直ちに職員の士気に影響する、やる気を失えば、警察署そのものが沈滞するという認識でおります。所属長として、幹部としてそういった心根は絶対に必要であると考えています。

その他、

- ・ 健康管理対策をしっかりと行うこと。
- セクシャルハラスメントやパワーハラスメントは 署内から発生させないこと。
- 年配者のモチベーション向上のため、若手職員の 育成に尽力させること。

等にも取り組んでいるところであります。

警察署職員のモチベーションを維持、向上させるための方策について話しをさせていただきましたが、給与面等で士気を上げる方法もあろうかと思いますが、最後は「この職場が好きだ、この仕事が好きだ、この人のために」といった職場内での人間関係であったり、仕事ができる事の喜びであったり、精神的側面から盛り上げる士気高揚方策が必要だと思います。そう考えると、部下職員を指導する立場にある私自身や幹部が、もっと人格・識見を磨いていかなければならないと感じております。

ポール・ハリス語録

ロータリー精神

友よ、ロータリーはあなたにとって素晴らしいものです。ロータリーは病める人に言います。「あなたのベッドを片付け、歩きましょう」。ロータリーは数十万の人の生命を伸ばしました。ロータリーは健康と幸福に役立ちます。



ロータリーが網の目の

ように細かいところまで入りこんでいる有様は、想像を 絶するほどです。近代生活のほとんどあらゆる面が影響 を受けるとともに、会員の視野はますます広がっていき ます。人生の味わいを深くする穏やかな親睦の影響が、 すべてに広がっているのです。ロータリアンが、自分が 会員であることに価値を見い出している理由は沢山あり ますが、ここに述べたのは、そのうちのほんの2、3 に すぎません。

12年間ロータリーと一緒に歩みながら、ロータリーの 運命に対する私の信念はロータリーの誕生以来高まり続けていると熱心に真心込めて言うことができます。ロータリーは、時代の傾向に先んじて、それでも時代の傾向に沿いながら、歩んで、現在に至っています。ロータリーは、他のいくつかのよき影響力と同じように、実際的な日常問題と時にはまったく切り離されているように見えるかもしれませんが、それほど切り離されていません。ロータリーは簡素で、うそいつわりなく、真実です。ロータリーはあざむいたり、うぬぼれることを嫌います。長所を過剰に評価される危険を犯すより、過小評価を選びます。

よきロータリアンであることは人間のつとめです。教訓を守る人はよき隣人、親切なる友、愛する夫、思いやりある父親、地域の財産でありましょう。

ロータリークラブの会員になれば、あらゆる職業の人 たちと接触できて、自然に視野を広げることができます。

もし私が相場師で、必要なだけの資金を借りることができるなら、私は、この偉大なる全米連合会資産目録でこれまでほとんど見過ごされてきた小さな資産の活用からロータリアンにもたらされる恩典に対して、現金 100 万ドルを賭けるでしょう。

ロータリアンひとりひとりが、世界各地の同業者のロータリアンといつか互いに親睦を楽しめるようになることから生まれる恩典に賭けます。

意見を交換することにより互いに知り合い、助け合って下さい。ロータリーのこの特徴はいくら働かせても働かせすぎる、ということはありません。

多くの人の顔が、ロータリアンになってから変わります。 自国で、また海外で、奉仕の機会を見ることを学ぶからです。

ロータリアン精神は、過去でなく、未来において壮大なものとなるのです。これは、ロータリーの夕べの祈りでなく、夜明けの祈りです。ロータリアン精神の芽生え以来、現在ほど、洞察力のある、良心に根ざす思想を待ち望む声が高いときはありません。人は、その声に立ち上がり、来る時代の指導者は、ロータリーの倫理と哲学に深く関心を抱く人々から得られるでしょう。

どこかで立派な努力がなされたということがあると、 それがどんな種類のものでも、ロータリアンがその原動 力になっている例がほとんどなのです。

ロータリアンは言葉より行動に心引かれます。

旭RC 髙橋満様

いつも何かとお世話になります。

新入会員紹介

平成24年4月17日入会



石毛 園子 会員

事業所名:石毛園子税理士事務所

役 職:所長 職業分類:税理士

所属委員会:親睦活動・家族委員会

カウンセラー: 宮内勝利会員・杉浦武会員

第 10 回定例理事役員会

R. I 第2790地区

日 時:平成24年4月17日(火)例会終了後

議 題

1・例会変更の件 承認

5月29日(火)→5月26日(土)点鐘15:30

創立 40 周年記念式典

2・5月例会スケジュールの件 承認

3・新旧クラブ協議会の件 承認

4・次年度委員会構成(案)の件 承認

5・ポリオ寄付の件 承認

6・米寿会員お祝いの件 承認

5月例会スケジュール

第1例会 5月1日

卓話「創立 40 周年を迎えて」大内 恭平 会員

第2例会 5月8日

卓話「RYLAに参加して」

千葉科学大学ローターアクトクラブ

菅谷 淳美 氏

第 3 例会 5 月 15 日

卓話「未定」 宮川 雅夫 会員

第 4 例会 5 月 22 日

卓話「未定」 嘉藤 豊 会員

第 5 例会 5 月 26 日 (土)

創立 40 周年記念式典・祝賀会

前 回 の 例 会(4/17)報告

点 鐘 木村 貞夫 会長

出席報告

会員総数 40 名 出席規定除外数 9 名

出席者 24 名 出席率 68.57 %

4月3日 確定出席率 83.33 %

来訪ロータリアン

杉山俊明君 (銚子RC)

欠席者 11名

メークアップ

狩野君 (4/16 千葉科学大学RAC)

スモールコインBOX 小 計 ¥ 2,130-

<u>累 計 ¥ 76,335-</u>

ニコニコBOX <u>小 計 ¥ 13, 200−</u>

累 計 ¥465,900-

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 木村 貞夫 副会長 石上 明宏 幹事 黒田 幸一 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦 武

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ 古帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに 詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。